

La Asociación de Ajedrez de San Cristóbal celebró con éxito su primer torneo internacional de esta disciplina, dedicado al ingeniero Douglas Hasbún.



La Asociación de Ajedrez de San Cristóbal celebró con éxito su primer torneo internacional de esta disciplina, dedicado al ingeniero Douglas Hasbún.

En este Primer Torneo Internacional de Ajedrez de San Cristóbal, la máxima puntuación la obtuvo el Gran Maestro Internacional Fide de España José Fernando Cuenca Jiménez, seguido del cubano Luis Ernesto Quezada Pérez; Johnson Joshua, de Trinidad y Tobago; Yaniel Forgas Moreno, de Cuba; Elier Miranda Mesa, también de Cuba; Esteban Valderrama Quiceno, de Colombia; Stanley Martínez Duany, de Cuba; Emmanuel Jiménez García, de Costa Rica; Yoel Stirling Polanco, de la República Dominicana y Deisy Cori, de Perú.